
Опубликовано на Швейцария: новости на русском языке (https://nashagazeta.ch)

В Женеве будет новый каток! | Genève
aura sa nouvelle patinoire!

Автор: Надежда Сикорская, Женева , 30.03.2011.

Президент ХК "Серветт" в ожидании праздника (©Le Matin)
Еще до начала детского хоккейного турнира Genève Futur Hockey Challenge одна из
целей его организаторов оказалась достигнута.
|
Avant même l'ouverture de Genève Futur Hockey Challenge, une des objectives de ses
organisateurs est déjà atteinte.
Genève aura sa nouvelle patinoire!

В нашем вчерашнем выпуске мы рассказывали о ярком событии женевской
спортивной жизни –  предстоящем с пятницы по воскресенье хоккейном турнире,
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организуемом женевским хоккейным клубом Серветт. Напомним, что гвоздем его
программы  станет гала-матч Российской и Мировой команд – он состоится в субботу,
2 апреля, в 19 часов в Vernets.

В преддверии соревнования, в котором примут участие 22 детские команды из
восьми стран (среди них две из Санкт-Петербурга), президент клуба Серветт Хью
Кеннек объявил развитие детского хоккея в Женеве одной из своих личных
прерогатив. Но понятно, что за массовым увлечением этим видом спорта (а хоккеем
здесь хотят заниматься уже пять тысяч ребят) должно следовать развитие
соответствующих инфраструктур – однако, увы, спрос пока что значительно
опережает предложение. Иными словами, катков катастрофически не хватает.

Самый старый каток Швейцарии, Vernets, ожидает новая жизнь (©TdG)

Вопрос упирается и в наличие подходящих площадок, медлительность в процессе
принятия решений и, конечно, в финансы. Именно поэтому, отвечая вчера на вопрос
Нашей Газеты.ch, один из спонсоров предстоящего соревнования, предприниматель
Геннадий Тимченко, подчеркнул, что «все средства, вырученные от проведения
турнира, пойдут на дальнейшее развитие детского хоккея в Женеве».

Конечно, не надо думать, что спорт в Женеве будет развиваться на российские
деньги! Местные власти тоже помогают в меру своих возможностей. Правда, иногда,
желая сделать как лучше, получается у них… как в известной всем крылатой фразе
покойного Виктора Черномырдина.

Вот последний пример. Прошлым летом власти Женевской республики в лице
советников Марка Мюллера и Шарля Беера, перевели на счет клуба Серветт
субсидию в размере 1,6 млн франков, названную «особой поддержкой». Казалось бы,
отличная новость! Но загвоздка в том, что сумма эта происходила из фонда
Романдской лотереи, устав которой запрещает ей поддержку каких бы то ни было
анонимных обществ (каковым является клуб Серветт).

Этот нюанс привлек внимание финансовой комиссии Большого Совета Женевы,
которая несколько недель назад вызвала Шарля Беера, отвечающего за спорт, для



разбирательства. «Мы находимся в серой зоне, - процитировала тогда газета «20
minutes» слова президента комиссии Эрика Бертина. – Субсидия государства может
быть объяснена невнимательностью  города, которому неплохо бы эту сумму кантону
вернуть. Но эта субсидия остается неясной. Государству придется объясняться».

Городские же власти термин «серая зона» отвергают и настаивают, что все было
сделано по закону.

Отрадно, что идущее разбирательство не  задерживает процесса развития в Женеве
хоккея! Вчера стало известно, что на состоявшемся в понедельник заседании с
участием представителей Женевского государства, города Женева и клуба Серветт,
было принято решение уже до 30 июня определиться с выбором подходящей
площадки для строительства нового катка.

Выбор будет сделан независимым экспертом, специально нанятым для этой цели
всеми договаривающимися сторона

Хью Кеннек с тренером Серветт Крисом Мак Сорли (©TdG)
м. Ему предстоит проанализировать преимущества и недостатки четырех
«кандидатов»: существующего катка в Vernets, самого старого в Швейцарии,
построенного в 1958 году и нуждающегося в полной реконструкции; квартала
«Конец света» (Bout-de-Monde); площадки возле женевского стадиона; и, наконец,
площадки в районе Trèfle blanc, в Lancy.
 
Все три участника проекта заявили в коммюнике, что согласны с «необходимостью
быстрой постройки нового катка, который должен быть готов в 2015 году», и
который рассматривается, как «инфраструктура, незаменимая для
жизнедеятельности женевского профессионального хоккейного клуба».

Однако в ожидании нового катка, административный совет города решил
поддержать проект ремонта обветшалого катка в Vernets, «в соответствии с
ожиданиями Серветт». Для этого было выделено 7,5 миллионов франков.

Реконструкция должна дать  клубу возможность получать до 1.5 млн франков
дополнительной выручки в год. Работы должны начаться уже этой осенью, при
условии согласия муниципального совета Женевы, который примет решение 19
апреля.



И город, и кантон Женева также подтвердили готовность особо поддержать
развитие детского хоккея. С этой целью мэрия города в самое ближайшее время
перечислит на счет ассоциации  Genève Future Hockey 750 тысяч франков. Кроме
того, уже в течение текущего года государство и город обязались покрыть долги
ассоциации на сумму в 500 тысяч франков каждый.

Узнав все эти новости, мы связались по телефону с президентом клуба Серветт Хью
Кеннеком, который любезно согласился ответить на наши вопросы, несмотря на
крайнюю занятость в связи с предстоящим турниром.

Наша Газета.ch: Господин Кеннек, понятно, что выбор места для

Юный женевский фанат точно знает, за кого болеть
строительства нового катка будет за независимым экспертом. Но какой из
обсуждаемых площадок отдаете предпочтение Вы?

Хью Кеннек: Очень важно тщательно изучить все возможные площадки и правильно,
что это поручено профессионалу. Мне бы хотелось остаться в Vernets – насиженном,
так сказать, месте, к которому привыкли и зрители, и члены Клуба. (Напомним,
именно на этом катке армейцы ЦСКА проиграли в 2008 году Серветт - НС.)

Какими характеристиками должен, по-Вашему, обладать будущий женевский
«ледовый дворец», как величали катки в советские времена?

Мы уже передали список основных критериев нашим партнерам по проекту.  На
будущем катке должно быть не менее 10 тысяч зрительских мест, из них 44 VIP-ложи
и 1500 VIP мест, 4500 дешевых мест (для многодетных семей, пенсионеров,
безработных, студентов) и 4000 мест, билеты на которые продавались бы по
нормальным, средним тарифам. Для сравнения – на нынешнем катке в Vernets мест
всего 7380, а VIP трибуна совсем крохотная.

По нашим планам, зрительские трибуны будут доходить прямо до плексигласовой
перегородки, а построены они будут под большим углом, чтобы обеспечить всем
болельщикам максимальную видимость.

Почему Женеве так важен новый каток?
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Потому, что конкурентоспособность, значимость  любого города определяется
уровнем его инфраструктур: транспорта, гостиничного комплекса, ресторанов,
театров, спортивных сооружений. В Женеве, городе международного класса, и каток
должен быть соответствующий. Тем более что мы собираемся использовать его для
проведения не только национальных, но и международных турниров.

Что Вы ожидаете от предстоящего «детского» турнира?

Праздника! Я очень благодарен за неоценимую помощь в его организации всем
российским спонсорам и партнерам, и с нетерпением жду гала-матча и возможности
сыграть с русскими хоккеистами.

От редакции: Напоминаем нашим читателям, любящим наблюдать за спортивными
состязаниями комфортно, если не из глубины домашнего кресла, то хотя бы с VIP-
места на трибуне, что такие места еще можно приобрести за 200 фр. В стоимость
входит не только возможность прекрасного обзора ледового поля, но и щедрый
коктейль до начала матча.  А для менее притязательных болельщиков входной билет
на гала-матч 2 апреля будет стоить всего 10 франков.
хоккей
хоккейный турнир Женева
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